

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711205 - RIGEL SAYYIDINA MUHAMMAD

STATION	FEEDBACK
ANC	kondisi selama ANC sblmnya ditanyakan jg ya, keluahn2 dll//leopold pke handscoon ya?, pengukuran TFU yang benar ya, tdk hanya ditempelkan diatas perut, disesuaikan benar2, leopold 2 kok pke ujung2 jari begitu??saat hitung dg Laennec tangan dilepas yaaa//belajar lgi leopold ya...//dx kurang lengkap terkait janin nya ya...tdk hanya pesbo saja....edukasi posisi apa dik? kok lupaa...//kpn harus kontrol lgi?
IPM PEDIATRI 1	antropometri blm ditanyakan, jgn sampai terbalik perhitungann tetes mikro dan makronya ya, apa yg harus diedukasikan kpd keluarga pasien selama pasien diberikan rehidrasi infus?
IPM PEDIATRIC 2	px neurologis: periksa refleks itu selalu dibandingkan kanan dan kiri ya (makanya tadi saya tanya 'udah gitu doang?' itu karena Anda baru melakukan di satu sisi) --> pokoknya kalau di saraf itu kalau area yang diperiksa berpasangan (contoh: mata, telinga, tangan, kaki) ya diperiksanya kanan-kiri (jangan cuma satu sisi, termasuk juga px Kernig dan Babinski II), posisi tangan yang menggores tulang kering saat px refleks Oppenheim terbalik, belajar lagi nama-nama refleks fisiologis dan patologis, periksa meningeal signs itu kepala pasien harus dibaringkan mendatar pada bed pemeriksaan (tidak boleh terganjal bantal ataupun elevasi ya). tx: pasien katanya mau dipasang iv line dan ini setting-nya sudah di faskes --> kenapa diazepamnya Anda usulkan suppositoria 2x? tidak meresepkan diazepam dosis rumatan (antipiretik saja pada kejang demam tidak bisa mencegah kejang ya). profesionalisme: kenapa periksanya pakai gloves? apakah ini prosedur aseptik? tidak cuci tangan setelah px.
PPN	lupa cek bayi kedua, kekakuan perineum, tdk pakai apron, kala 3 tdk masase uterus, melahirkan olasenta harus dorsocranial
PSIKIATRI	stressor utama belum tergali semua...edukasinya kok jadi ke gangguan tidur???
RESUSITASI NEONATUS	Belum mempersiapkan kateter umbilikal. Oksimetri jangan lupa lgsg dipasang ya. Patokannya jangan hanya di gerakan dinding dada yaa, dievaluasi juga apakah bayi menangis atau tdk?. Peran sebagai asisten : sepertinya tidak tahu pemasangan kateter umbilikal yaa mas?. kateter umbilikalnya malah belum dikeluarkan dari tabungnya. Perhatikan teknik saat pemasangan ET yaa. Setelah pakai ET jgn lupa lgsg ditekuk kembali.
STATION KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	Tidak menjaga prinsip sterilitas dan banyak step yang terlewat; Wadah akdrnya tidak steril jadi jangan diletakkan di area steril, kemudian saat memasang sayap AKDR kamu menggunakan tangan kiri yang belum menggunakan handschoon di area steril dan tangan kirimu menyentuh alat-alat yang sudah steril, on semua jadinya; Persiapan alat benar2 dilakukan ya, pastikan semua alat yang dibutuhkan sudah disiapkan, jadi ditengah2 pemasangan tidak kehabisan kassa atau bingung cari alat; Belum pasang duk, sebelum sondase tarik perlahan cunam sehingga kanalis servikalis arahnya menjadi lurus; Alat-alat yang telah digunakan jangan lupa dimasukkan ke larutan klorin; Edukasi kurang lengkap.